

## 第63回 東高祭（トンコウサイ） 1日目

7月6日（金）、いよいよ東高祭がスタート。

10時45分、開会式。流れるような美しいスクリーン映像、そして進行係による楽しいパフォーマンス。続いて校長先生から「この学校祭をみんなで絶対に成功させよう！」との熱いエール・・・、最後に生徒会長からの挨拶、ヒートアップ・・・全校生徒が気持ちを一つにした瞬間でした。



10時45分からの出発式では、各クラスが趣向を凝らしたパフォーマンスを披露。それぞれのテーマをダンス、寸劇、コメディなどでPRしました。

短い持ち時間を上手く使ったオリジナルパフォーマンスに、大観衆も拍手喝采。初めての経験となる1年生も物怖じすることなく演じきりました。



12時30分、本日のメインである仮装行列。吹奏楽局の心弾むマーチングに合わせて出発。既にスタート地点の正門は一般の観客で大賑わい。工夫を凝らした見事な山車、その山車に合わせた手の込んだ仮装、クラス一丸となったパフォーマンスなど、生徒の創造力と頑張りを多くの皆様方に見ていただきました。



明日7日（土）、8日（日）は一般公開日です。ご来校をお待ちしています！